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佐沼ロータリークラブ
2024－2025テーマ

◎2024－2025年度佐沼ロータリークラブ臨時総会
　次　第
1．会長挨拶（太田陽平会長）
　本年度の臨時総会では、今までと違って会長エレ
クト、会長ノミニー、会長ノミニー・デジグネート
までのご承認をいただき、 3年間の流れをつくって
いきたいということで上程させていただき、皆様に
お諮りいたします。どうぞよろしくお願い致します。
2．議案事項（進行：大畑好司幹事）
第一号議案
会長エレクトの指名：布施孝尚会員（現副会長）
を会長エレクトに指名する件

第二号議案
会長ノミニーの指名：大畑好司会員（現幹事）を
会長ノミニーに指名する件

第三号議案
会長ノミニー・デジグネートの指名：加藤亮会員
（現会計）を会長ノミニー・デジグネートに指
名する件

　2024－2025年度臨時総会は、大畑好司幹事の進行で
第一号議案から第三号議案まで全て承認されました。
　尚、会員出席者数35名（会員数53名）
3．副会長挨拶（布施孝尚副会長）
　会長エレクトのご承認をいただきありがとうござ
いました。今年度は60周年事業がありますので、
しっかり太田会長を支えて進めていきたいと思って
おります。会員の皆様、ご協力よろしくお願いいた
します。これをもちまして、2024－2025年度佐沼
ロータリー臨時総会を閉会致します。

・会長指針（太田陽平会長）
　2024－2025年度については、前年度の会長エレクト
フォーラムで述べさせていただいております。
　当クラブのテーマとしましては「ロータリーの活動
で自分を変化させよう」を掲げました。今年度は60周
年の年として重要であると共に変革の年と考えており
ます。アフターコロナは正に新世代という状況に突入
しております。この世界状況に刮目し、理解すること
が特に重要であるのは言うまでもありません。
　当クラブとして、 7点の重点目標を掲げ進めてまい
ります。
1．新メンバーの参加しやすい条件を吟味し、例会等
の出席者数を向上させます。
2．積極的なメイクアップを推奨します。
3．フォーラムや研修等を積極的に開催し、学びの場
を増やします。
4．ロータリーの基本を的確に理解するために、研修
を行い、RLIにも積極的な参加を促します。
5．会員の「マイロータリー」登録90%以上とします。
6 ．新しいメディアを通じて、ロータリーの公共イ
メージ向上に努めます。
7．会員増強を図り、60周年までに会員数60名を目指
します。

60周年という節目の年になります。過去の会長や会員
の皆様が受け継いできました佐沼ロータリークラブの
事業や名声に恥じぬよう活動して参りたいと思います。
　今年度の私の目標として「ロータリーの活動で自分
を変化させよう」を掲げました。私たちは団結し、協
力し、共に努力することで、より多くの成果を得られ
ると信じています。達成するにはメンバー皆さんにも
それぞれの得意分野やパッションを活かして、クラブ
の活動に積極的に参加していただくことによってなし
得るのではないかと思っております。
　私たちは、今年さらに成長するために、より多くの
人々に奉仕することを目指していきます。私たちの使
命は変わらず、地域社会や国際社会における課題に取
り組むことです。貧困、教育、健康、環境、私たちの
手が届く範囲で何ができるかを考え、実行してまいり
たいと思います。
　この一年間、皆さんと共に多くの思い出を作り、成
長し、喜びを分かち合えることを楽しみにしておりま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。

・ガバナー公式訪問のお知らせ
　　日　時　 7月25日㈭　Ａ方式（12：30～13：30）
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
・登米市美術協会より
　　第25回登米市美術協会展への協賛依頼
　　日　時　10月31日㈭～11月3日㈰　10：00～16：00
　　場　所　登米祝祭劇場・小ホール
・劇団「ドリーム☆キッズ」より
「ドリーム☆キッズ」活動への支援の依頼

・「ロータリー誌」（英語版） 7月号が届く
・ 7月のロータリーレート　 1ドル=161円
・本日、例会終了後理事会を開催します

・出席委員会（杉田広仁前年度委員長）
　前年度、会員の出席情況を集計しております。終わ
り次第100%出席会員のご報告をいたします。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員
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・本日の出席率　79.60％

・太田陽平会長　一年間よろしくお願いします。
・大畑好司幹事　一年間幹事として頑張りますので、
会員の皆様宜しくお願いします。

・佐々木崇会員　祝太田新年度。 7月は誕生月です。
・千葉正宏会員　足どり軽く向かいました。一年間あ
りがとうございました。誕生祝いありがとうござ
いました。

・布施孝尚会員　太田年度のスタートです。一年間よ
ろしくお願いします。今月誕生月です。他の誕生
月の方々おめでとうございます。

・八谷郁夫会員　太田クルーズの出航を祝して。
・阿部泰彦会員　新年度太田陽平軍団の60周年に向け
ての御活躍に期待いたします。

・菅野幸一郎会員　太田丸の船出に御期待致します。
・髙田次雄会員　太田陽平船長・大畑好司操舵長コン
ビでの出港おめでとうございます。目の前には60
周年記念という大きな波が立ちはだかっておりま
す。座礁などしない様ご安全を祈っております。
夏負け知らずの夏子の皆さん、丈夫での誕生日お
めでとうございます。今年も一年間仲良くして下
さい。

・佐竹孝行会員　2023－2024から2024－2025に変わり
ました。皆様宜しくお願いします。特に健康に注
意して下さい。

・菅原慶一会員　新年度、太田陽平会長、他の皆さん
頑張って下さい。

・冨士原裕子会員　太田陽平会長一年間ご苦労様です。
会長ともなれば大変多忙な時を過ごされることで

しょう。又、60周年という大きな事業に向けて頑
張って下さい。くれぐれも健康に気をつけて下さ
い。

・及川昭宏会員　太田陽平会長、今年度もよろしくお
願いいたします。

・佐藤早智子会員　太田陽平会長、一年間宜しくお願
いします。

・伊藤幸子会員　太田陽平会長、一年間よろしくお願
い致します。大きな船で安心して！！ 7 月お誕生
月の方々お目出とうございます。

・岡本健一会員　 7月誕生日の方々おめでとうござい
ます。

・江川元徳会員以下　新年度スタートを祝して。
氏家良典会員　千葉吉男会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
杉田広仁会員　及川富男会員　加藤亮会員
佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員　佐藤利尚会員
村上正弘会員　原田桂会員

　　　以上、ありがとうございました。

　新しく会長職を務めさせていただきます太田陽平と
申します。皆さんご存知かとは思いますが、自己紹介
をさせていただきます。
　太田陽平、昭和42年 7 月19日生まれ、今月の19日で
57歳となります。入会は40歳で青年会議所を卒業と同
時に入会させていただきました。17年も経ったのだな
と思いますが、まだまだ若輩でロータリーを理解せず
過ごして参りました。これから一年間しっかりと勉強
をしていきたいと思います。佐沼ロータリーの会長を
仰せつかりまして大変光栄に思っております。今年は
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● 7月の定例理事会議事録（7月 4日㈭）●● 7月の定例理事会議事録（7月 4日㈭）●
◦議事内容
⑴ 新入会員について
　　 4名の新入会員の推薦書が理事会に提出される。
　　 4名全員が承認される。入会の手続を進める。
⑵ ガバナー公式訪問について
　　 7／25㈭　ホテルサンシャイン佐沼
　　会長・理事会　11：30～　　例会　12：30～13：30
　　　ガバナーの意向を聞き例会の時間配分をする。例会終了後、ガバナーを囲んで集合写真を撮る。
⑶ 納涼例会について
　　 8／1㈭　「くんぺる（新田）」にて開催　 18：00～  受付　　18：30～  開会
　　会費6,000円（S・BOXは別途1,000円）
　　送迎バス：利用者はサンシャイン佐沼に17：00に集合
　　※例会内容は委員会で検討する。
⑷ 法被の購入について（イベントで使用）
　　予算、発注枚数、管理等について協議をした。60周年との兼合いもあり、充分な検討が必要。

・会計（加藤亮会計）
　本年度の会計としましては、例年通りきちんとした
会計処理を行いながら、今年は60周年という年であり
ますので、それの予算等々の管理をしながら進めてま
いりたいと思っております。
　又、会員の皆様には早目の会費納入をお願いします。
・会場監督（小野寺伸浩会場監督）
　会場の設営から終了撤収まで、スムーズに例会が運
営できるよう心配りを致します。楽しい中にも秩序正
しく気品と威厳を保ちつつ、メリハリのある会場運営
を心がけます。新入会員やゲストに対しても積極的に
声がけ等を行い、フレンドリーな環境の中、楽しい例
会になる様活動いたします。席替えは、年 3回程度を
予定し、会員間の親交がより深まるような席割を会場
監督各自が工夫いたしますのでご期待下さい。
・ロータリー情報・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　国際ロータリーは奉仕団体として位置付けされる集
団としては、特異な理念を持っています。その理念は
誕生から20年の間の会員自身の自己犠牲と欲求、利他
と利己、この相反する考えの葛藤を乗り越える為、会
員一人ひとりの戦った結論、理想として掲げる「超我
の奉仕」、成功への道しるべ「最も奉仕する者、最も
多く報いられる」である。
　高みを目指し、日々研鑽、努力するロータリアンに
支えられるロータリークラブの発展を願い、その底流
を誕生60周年を機に探り伝えていきたいと思います。
・会報・クラブ情報委員会（猪股育夫委員長）
　委員会の使命としまして、記録と情報と各委員会の
事業内容をしっかり記録することです。昨年度は47回
の例会がございましたが、今年度は45回の例会がござ
います。A4 1枚の週報は、表と裏で例会1回がまるご
と記事になっております。聞きのがしたと思われる方
は、週報をもう一度見ていただくと、例会の内容が

はっきりと分かりますので読んでいただきたいと思いま
す。
・出席委員会（千葉吉男委員長）
　例会における出欠の確認並びに出席率の公表を行う
こと。各委員会と協力し会員の出席率向上に努め、
メークアップ、各行事参加への促進を図ります。
・会員増強委員会（志賀昭洋委員長）
　今年度の会長指針の中で、会員増強に関して会員数
60名の増強が提示されました。少しでも目標に近づけ
るよう努めて参りますので、皆様からのご推薦よろし
くお願い致します。尚、 4名の推薦が理事会に上程さ
れましたので、良いスタートが切れたと思っておりま
す。入会の手続きを行なっていきます。
　新入会員セミナーも予定しておりますので、よろし
くお願いします。
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　佐沼ロータリークラブの職業分類表には96の職業が
ありますが、空いている職業が多くあります。これを
うめるためには会員増強委員会はじめ皆様のご協力が
必要です。当委員会は新入会員の仕事内容の特徴を分
類します。よろしくお願いします。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　ロータリーの目的、第 4に「奉仕の理想に結ばれた
職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、
親睦、平和を推進すること」とあります。
　この理念にのっとり本年度の事業計画を以下の通り
とします。
1．大災害が発生した際の支援活動
2．国際大会への参加（2024. 6. 21～25、カルガリー）
3．その他国際奉仕に関する事業への協力
　　（登米市内在住外国人への支援等）
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